# ¿El Aborto?

"Antes que te formase en el vientre te conocí, y antes que nacieses te santifiqué..." (Jeremías 1:5).

#### El Aborto Es El Asesinato De Un Niño Inocente

Un millón y medio de bebés son asesinados en Estados Unidos cada año. El "feto" nonato se llama "niño" en la Biblia. Veintiséis veces se hace referencia a los no nacidos como seres humanos. Elisabet, la madre de Juan el Bautista, concibió un "hijo" y la "criatura" o "bebé" saltó en su vientre (**Lucas 1:36, 41**).

La palabra "feto" suena impersonal, pero se está asesinando a seres humanos. El término "derechos de la mujer" es engañoso. Nadie tiene derecho a matar a un feto.

# Se Viola Una Regla Básica

Jesús dijo: "Traten a los demás como ustedes quieran ser tratados..." (Mateo 7:12 - TLA). ¿Qué pasaría si alguien te hubiera impedido nacer? ¿Le harías a otro lo que no te hubieran hecho a ti?

# **Derrama Sangre Inocente**

Dios odia a quienes derraman sangre inocente (**Proverbios 6:16-17**). Quienes derramaban sangre inocente eran maldecidos bajo la Ley de Moisés (**Deuteronomio 27:25**). ¿Quién podría ser más inocente que los niños no nacidos que no han hecho nada malo?

¿No tienen derecho al mismo derecho a la vida que los demás?

### **Dios Da Vida**

Dios da un cuerpo, un alma y un espíritu (**1 Tesalonicenses 5:23**). Destruir el cuerpo del feto no resuelve el problema. Aún queda el alma de ese ser. ¿Interferiríamos en el plan del Creador? Debemos tener temor reverencial de Aquel que puede destruirnos y castigarnos eternamente (**Mateo 10:32-38**).

#### **Gran Remordimiento**

La madre de un niño abortado puede sentir arrepentimiento por el resto de su vida. El amor natural de la madre hacia su hijo termina abruptamente, lo que resulta en vacío y dolor. A menudo, las madres se preguntan en qué se habrían convertido sus hijos. Se arrepienten de no haberlo abrazado y cuidado. No ven a un joven o una joven contribuir a la sociedad. El descubridor de una cura para el cáncer bien pudo haber sido abortado.

#### El Valor De La Vida Humana

Dios creó a la humanidad para que fuera la forma de vida más elevada sobre la tierra (**Génesis 1:26-28**). El valor de la vida humana es tan grande que Dios impuso la pena de muerte a quienes la quitaran. Dios le dijo a Noé: "El que derramare sangre de hombre, por el hombre su sangre será derramada; porque a imagen de Dios es hecho el hombre" (**Génesis 9:6**).

El aborto devalúa la vida humana. Supone que la vida humana es solo otra forma de vida animal. Cuando los seres humanos son separados de sus madres y desechados como desechos, todos los seres humanos corren peligro. ¿Te gustaría que el gobierno te declarara "improductivo" en la vejez y que tu vida fuera "terminada" por el bien de la sociedad?

### **Falta De Afecto Natural**

El Apóstol Pablo advirtió que en los últimos tiempos faltaría el afecto natural (**2 Timoteo 2:3**). Es natural concebir un hijo. Es natural dar a luz. Es natural amar a un hijo. ¡No es natural matarlo! Esta falta de afecto natural es pecado.

#### El Aborto Fomenta El Pecado

La mayoría de los abortos son una forma de control de la natalidad. Se debe fomentar una conducta moral responsable. En cambio, el aborto se considera una forma de evitar las consecuencias de la conducta inmoral. Esto es incorrecto; fomenta el comportamiento pecaminoso y la sociedad sufre. "Por cuanto no se ejecuta luego sentencia sobre la mala obra, el corazón de los hijos de los hombres está en ellos dispuesto para hacer el mal." (Eclesiastés 8:11). Aceptar una conducta pecaminosa fomenta más conductas pecaminosas.

### El Aborto O La Fe

Una madre joven desesperada puede ver el aborto como la solución. La fe es la respuesta. Es a través de una vida de fe que encontramos la felicidad que Dios tiene para nosotros. Con fe, los problemas más difíciles se pueden superar.

La decisión correcta siempre es la mejor. Una madre joven dijo: "No sabía cómo podría proveer, pero con la confianza en Dios, el camino se aclaró. Estoy muy agradecida de haber tomado la decisión correcta. Ahora mi hija es la mayor bendición de mi vida".

Nota especial: Es incorrecto usar la violencia para impedir el aborto. Jesús no enseñó a Sus seguidores a dañar a otros. ¡Todo lo contrario!

"Saludaos los unos a los otros con ósculo santo. Os saludan todas las iglesias de Cristo" (Romanos 16:16).

©Dejando Que La Biblia Hable
- Ev. Jesús Muñoz